



# Adelante!

PERIÓDICO SEMANAL LITERARIO

Redacción y Admón: Sagasta 8

DIRECTOR LITERARIO  
Alejandro Tomás Ibáñez

No se devuelven los originales

Plaza de Toros  
HELLIN



FERIA  
de 1927

¡Grandioso Acontecimiento Taurino!  
el Martes 27 de Septiembre

Seis magníficos y escogidos toros de la acreditada ganadería de los herederos de D. ESTEBAN HERNANDEZ, para los notables matadores,

**JUAN BELMONTE**

Victoriano Roger Valencia II y Félix Rodríguez

Más detalles y precios, en programas de mano.

NOTA.—El diestro JUAN BELMONTE, realizará en esta plaza su despedida de esta región, y al día siguiente, 28, en Madrid, su despedida definitiva del toreo.

## De actualidad

D. Juan Martínez Parras, en una magna asamblea celebrada en Albacete, ha sido proclamado Jefe Provincial de la Unión Patriótica; es decir representante ante el gobierno de 83 entidades de población.

Ha coincidido este nombramiento, con la concesión de un puente sobre el río Segura, en el trayecto de Elche de la Sierra a Férez, con el cual quedan altamente beneficiados los intereses generales de nuestra población y los de todos los pueblos serranos que como Letur, Socobos, Férez, Nèrpio, etc., tenían que hacer un penoso re-

corrido para llegar a la estación de Calasparra, única salida natural de todo este núcleo.

No ha sido la concesión de este puente labor de un día; hace, próximamente, unos veinte años que, por alcaldes, diputados y comisiones se venía gestionando su construcción, pero siempre se quedó en promesas que no se vieron realizadas. Hoy, el Sr. Martínez Parras, ha conseguido satisfacer el noble anhelo de estos sufridos pueblos dándoles el mismo día que lo nombran su representante común, lo que ya muchos tenían por imposible.

Es éste un hecho digno de aplauso, que nosotros, a pesar de nuestro propósito de ser par-

cos en el elogio, no podemos pasar sin elogiarlo y felicitar al nuevo presidente provincial de la Unión Patriótica, que con un acto de tanta transcendencia, ha empezado a ejercer su nuevo cargo.

## Nostalgias

Evocaciones lejanas de amores ya consumidos, mustias galas de unos días que el tiempo llevó consigo. Aromas que saturando los recuerdos de mi vida, me embelesan en las horas de nostalgias y poesía.

En esos gratos momentos de evocaciones sentidas, de añoranzas sensibleras, se temple la añeja lira, y mi alma de poeta, se sume en melancolía recordando gratas cosas de la memoria prendidas, acercadas, atrapadas, arrastradas de unos días, que son despojos de flores, bellas, gratas y queridas.

E. José Valdivia y Cabrera.

## Bismugastrol

Combate toda clase de vómitos, diarreas, dolores de vientre, catarros agudos y crónicos del estómago e intestinos.

## Farmacia Gandia

General Cassola, 5  
HELLIN

# CRÓNICA

## Estar en el secreto

Hace muchos años, recuerdo que acompañando el entierro de un rico señor solterón, ante el duelo que lo componían los sobrinos herederos del finado, que caminaban muy enlutados y muy lacrimosos, un amigo que caminaba a mi lado soltó una carcajada algo estrepitosa. Ante aquello intempestivo e inusitado, le dije: —Pero hombre, ¿por qué te ries en un momento tan serio y solemne?

—Porque estoy en el secreto— contestó algo chunguero—. Después apuntó: —¡Serio!, ¡Solemnel ¡Baht!— y dibujaron sus labios una sonrisa, acaso más amarga que las lágrimas de los sobrinos del muerto.

*Estar en el secreto* tiene más inconvenientes que ventajas.

El amargado personaje de la comedia «La careta verde», que al levantarse el telón aparece limpiándose las botas, que ha sido un valiente soldado y que al saber la suerte del zopenco que fué su asistente, exclama indignado: —¡Brigadier Talegón!— es que estaba en el secreto.

Conocernos todos es muy grave. *Estar en el secreto* es las más de las veces arrancarnos las alas de la ilusión, del ensueño. Escudriñar en las ciencias es altamente digno y hermoso. Hundir el arado en el campo del arte para que luego fructifique la obra bella, es muy agradable; a veces son esfuerzos utópicos, pero siempre son morfina que nos embriaga el espíritu.

Estudiar al hombre fisiológicamente hundiendo el escalpelo que deja al descubierto el fardo de intestinos y que por más que inspeccionemos en el complicado cerebro no hallamos el lugar donde reside el alma, nos desalienta. Estudiando al hombre psicológicamente, aún nos repugna más. Por eso mi amigo se rió de los sobrinos de la farsa tristeza, en el entierro del egoísta que no quiso crear un hogar, y por eso lloramos en una boda cuando estamos en el secreto de que ha sido una inicua venta.

El hombre suele ser más agradable cuando lo conocemos solo como transeunte. De él no vemos nada más que su terno elegante, su corbata pinforesca y su sombrero flamante. Sabemos que tras el paño de su chaleco, bajo su camisa almidonada se oculta un corazón, como bajo su sombrero, un cerebro, pero no sabe-

mos como son ni uno ni otro. El *estar en el secreto* nos empuja al escepticismo, a la ironía y al humorismo; tres condiciones para crear un «amargao». ¡¡Hay tantos Talegones!!

Por eso es tan agradable viajar; así no conocemos nada más que cosas. Los tipos que pululan a nuestro alrededor; el limpia botas atento; el correcto portero del teatro que corre la cortina para que pasemos; el amable fondista y las figuras rígidas o esbeltas que marchan por las calles delante o detrás de nosotros, no pasan de ser eso... cosas. Conociendo cosas se sufre menos desengaños que conociendo hombres.

Cuando contemplamos, por ejemplo, la catedral de León, ese perfecto ejemplar del arte gótico, ¿qué nos importa saber si su fundación se debe al obispo Manrique de Lara o si fué años después el maestro don Enrique el que la trazó? Cuando extasiados admiramos «La ascensión de la Virgen» del Greco, ¿para qué queremos saber que su autor era un vanidoso intolerante, ni cuando oímos la Sinfonía heroica, que la mano que la trazó pertenecía a un desgraciado sordo, no comprendido en su época? Cuando leemos «La mujer de piedra» u otra rima cualquiera del poeta sevillano, ¿qué necesidad tenemos de indignarnos al saber que su autor murió casi de hambre? ¿Para qué ese afán de algunos escritores modernos de demostrarnos que Lope de Vega fué una mala persona, si con leer sus hermosas obras nos basta?

Feliz el farandulero que solo permanece una semana en cada pueblo. Seguir la película de nuestra vida como dice la dolora «Todo al vuelo» debemos amar; admirar las obras de la Naturaleza y del hombre así, al vuelo, rápidos, sin detenernos, sin que nos conozca nadie ni conocer a nadie; mirar las flores humanas sin tocarlas, sin saber que tienen espinas. ¡¡Qué felicidad!!

Contemplar desde la orilla del mar bañarse la Luna en el níquel de las aguas; ver las alas blancas de una navecilla perderse en el límite de ese mar, cuando el Sol lo besa, es muy hermoso; pero no profundicemos, no seamos el buzo que entre reflejor de nácares, al lado de ramas de sangrientos corales mira tristemente la nave hundida y desecha, inmensa concha trágica que guarda en vez de perlas cadáveres de naufragos...

Pero no es posible aislarnos. Las

necesidades del hombre precisa el roce social con otro hombre. Por eso nuestros ideales románticos se van alejando poco a poco conforme vamos *estando en el secreto*.

ALBERTO PRAT.

## Taller de Ebanistería y Decoración

Muebles de Estilo, Epoca y Fantasía :: Instalaciones completas de Establecimientos, Portadas y Escaparates

José Hernández

D. Antonio Velasco, 19.—HELLIN

## Cuestiones de criterio

### Los libros

Entre los medios arriba apuntados para la instrucción, figura uno interesantísimo y que merece capítulo aparte, y este son los libros. El libro es un amigo fidelísimo, que nunca se enfada ni nos abandona; imparcial, que nos dice las verdades sin respetos humanos; siempre a nuestra disposición, y nos pone en comunicación directa con todos los personajes ilustres de la Historia; porque hoy me pone al habla con Salomón, mañana con Aristóteles, al otro con San Agustín, después con Sto. Tomás; si quiero con Descartes, Lubnitz, Bossuet...; si prefiero otros estudios, con Cervantes, Quevedo, Lope de Vega, Calderón de la Barca...; si no me gustan los antiguos me presenta los contemporáneos; sinó los nacionales los extranjeros; de suerte que por su medio salvo todos los impedimentos de tiempo y espacio.

Por eso todos los grandes hombres han sido entusiastas del libro y asiduos de la lectura. Sería curioso citar aquí casos y hechos reveladores del entusiasmo e interés con que algunos sabios y hombres célebres coleccionaban libros, y del cariño con que los cuidaban. De muchos se conserva una correspondencia abundante, en que se

vè como mutuamente se pedían y cambiaban libros con otros contemporáneos suyos. Nos abstenemos sin embargo de tales citas por falta de espacio y por la naturaleza de la publicación en que escribimos. Remitimos sin embargo al curioso lector a las historias de la civilización, especialmente a la última y monumental de Ballesteros (en publicación).

¿Cual es la razón principal y peculiar de la excelencia y ventajas del libro? Esta: el libro contiene ordenado y reunido en un solo y breve espacio el fruto y resultado del trabajo y los sudores de un hombre, de ordinario, competentísimo. De donde lo que a él le ha costado mil consultas, muchos años de estudio y trabajo y acaso recorrer muchos lugares para recoger y comprobar los datos, yo me lo encuentro hecho, y disfruto de ello casi con el mismo beneficio que el mismo autor. Además, el libro se distingue en general por la solidez, no tiene paja, es macizo; pues lo que en una conversación, en un periódico, revista u otro escrito se permite de disgresiones inútiles, en el libro no se consiente y solo vá al grano.

Por eso hay que tener muchos libros y leer mucho, y constituirse el libro vivo de la ciencia objetiva.—

CARIÓNIDES.

### Árboles frutales de adorno y forestales

ROLALES, PLANTAS Y SEMILLAS DE TODAS CLASES

de la importante Casa de

**Domingo Orero Segorbe**

Para catálogos, detalles y presupuestos, dirigirse al Agente Comercial Colegiado

Manuel Torres Ramos  
Cánovas, 41.—HELLIN

¿Impresos con prontitud y esmero?  
en la imprenta de este periódico  
D. ANTONIO VELASCO, 12

## Censeo, es, ere

El mes próximo pasado, saludé en la Puerta del Sol, de la villa de Madrid, a un antiguo compañero de academia. Hacía mucho tiempo que ni nos comunicábamos, ni nos escribíamos, y por esto la alegría fué mayor. Hablamos de todo, de nuestras familias, de nuestros pueblos, de nuestras travesuras infantiles, de nuestra vida actual. El como yo, había abandonado los estudios, y cansado de tomar parte en todas las oposiciones, había optado por hacerse apoderado de algunos mafadores de novillos y agente de negocios artísticos. Al despedirnos, me rogó fuera aquella noche al café X, en donde me presentaría varios novilleros y colegas suyos, prometiéndome además charlar mucho y pasar un rato agradable. Ni que decir tiene, que acudí gustoso a la cita; formando una numerosa *peña*, alrededor de unas tazas de humeante moka, más o menos legítimo. La hora, el ambiente quizá, hizo que nuestra conversación girara hacia las grandes fiestas que se celebrarían en el mes que entra con abad y sale con fraile, y con este motivo me preguntaron si se iban a dar corridas en Hellín. Les dije que aparte de alguna novillada, torearían Juan Belmonte, Valencia II y Félix Rodríguez, con toros de acreditada ganadería. Unos se asombraron, otros se sonrieron, algunos me dijeron:—¡qué iluso! nada menos que al ídolo de multitudes, al maestro de todos, al que cobra cinco mil duros, anhelan llevar a un pueblo, cuando solamente ha vestido el traje de luces, en su retorno al toreo, en las principales plazas españolas. ¡Quién va a ser empresa de una corrida tan cara! ¡Tendrá que subvencionarla el Ayuntamiento!—Un tanto molesto por sus actitudes y un poco alterado por correr por mis venas sangre hellinense, les contesté: ¿Pero ustedes conocen el carácter, la historia taurina, las riquezas, la situación, la población de Hellín?—No—, me contestaron—. Pues han de saber que desde el 62, que la inauguró Cúcharres, han desfilado por su anillo las más grandes figuras del toreo, Chicorro, Tato, Lagartijo, Frascuelo, Mazantini, Espartero, Guerra, Fuentes, Reverte, los Gallos, los Bombas, Machaquito, Gaona, Joselito, Belmonte, etc., y así les fuí relatando uno por uno, hasta nuestros días; en

una palabra, les hice saber, que de las plazas antiguas ésta ocupó un lugar preferente por su cabida y comodidad, y en cuanto a fama, hubo una época, no muy lejana, que se decía paradójicamente, que para ser astros de primera magnitud, tenían que confirmar su alternativa en nuestro coto.

De empresa, les notifiqué que era casi todo el pueblo accionista, y que el Sr. Alcalde, D. Juan Martínez Parras, presidente honorario, ponía siempre cuantas faltaran, hasta completar la cantidad presupuestada; no exigiendo nada, al Exmo. Ayuntamiento.

¡Así se debe defender contra calumnias o ignorancias a nuestra patria chica!

Octavio Ivanoff.

### Ntra. Sra. del Carmen NUEVA CASA DE POMPAS FÚNEBRES Ignacio Espinosa

Servicio moderno y esmerado, presentado con todo lujo, a la altura de las principales. Servicio permanente.

PRECIOS SIN COMPETENCIA  
D. Benito Toboso, 13.—HELLIN

## DICEN...

Que va a llover, y me parece bien.

Copio de un periódico editado en gringo, idioma que domino a la perfección, dos emocionantes noticias de sucesos extrangeros y añadido una con permiso del Presidente de la asociación de la prensa local referente a confidencias que me ha hecho un alguacillo, a solas, como suelen ser las confidencias.

Via Radio-Expres.

Cameloncia, 9—7 tarde—Se han circulado las órdenes sanitarias al efecto, para que se declaren infecciosos, todos los puertos del norte de Suiza y han pasado a sufrir cuarentena el Paquebote «Xilofon» (americano) y el Laud Sevillano «Guitarra mia», que vienen tocando en aquellos puertos y hacen escalas sin cesar entre Fado y Mazurca,

Estas órdenes obediencia peligrosa que viene ocasionando el nombre de «la leston».

Que vivos son en Astrakancia, 9—celebrado el con

ha re- las  
den, por re pai-  
en sus articl Granero.

anunciado para hoy. Se han presentado modelos de diferentes partes del Mundo en número de 556. La concurrencia de forasteros ha sido enorme. Se han pagado las primeras filas de sillas a 20 dollars (oro americano) y como se temía ha habido que lamentar numerosas desgracias personales.

Más de cien espectadores, han resultado con afecciones a la vista y alucinaciones nerviosas al paso de los modelos. El presidente del Jurado clasificador, ha habido que recluirlle inmediatamente de terminar el acto, pues pretendía convencer a todo el tribunal, que una morena concursante, era ahijada suya y la quiso saludar con la efusión de un padrino amantísimo. Un vocal, ha resultado con anquilosis mandibular, al pasar una española, y se teme no pueda cerrar la boca en un quinquenio. El secretario, padece fuerte intoxicación, por haber ingerido el contenido del fintero, distraído «viéndolas pasar», confundiéndolo con una disolución de bromuro que tenía colocada en un vaso sobre la mesa. También fueron asistidos en el botiquín de urgencia varios caballeros, con magullamiento ocasionados por sus amantes esposas en repetidos avisitos dactilares durante el paso de las bellas concursantes y la extracción peligrosísima de las órbitas, de unos prismáticos que se le incrustaron involuntariamente a un espectador de la 22.ª fila.

No pudo ser evitado el suicidio, voluntario y por convencimiento, de un espectador sexagenario de localidad preferente, al paso del modelo número 15.

Fue la premiada. He aquí el diseño de su indumentaria: peinada a lo «recien nacido» lucía rica «toilette» de vuelo, imitación tela de cobolla con aplicaciones imitación tela araña, suspendido el conjunto de dos hebras seda natural, medias imitación calcetín de «niño plata» y sandalias piel murciélago legítima. El color del conjunto, tirando al color piel de mujer sin «maquillaje».

De «aderezo», gargantilla de pelo elefante, sarcillos de cascabeles de platino, esclava de «moiré» con colgante fotografía de Valentino esmaltada en oro, con orla de brillantes y sortija de pedida en el pulgar izquierdo (de la mano). Lema del expositor—Robe tipo Rayos X2.

Hellín-10-hora de tirar este número—ha recibido el tercer aviso... al orden, por decir demasiadas tonterías en sus artículos, un casi conocido re-

porter de un periódico local de esta ciudad.

No tendría nada de extraño, que los próximos avisos, los recibiera en Leganés, ya que no pudo recibir el primero de estos fres.

¡Qué vamos a hacerle!

FANTOMAS.

## Callar Mecánico

Reparaciones de Automóviles y maquinaria en general



**Conrado Torres**

(Frente a la Arrocería Romero) HELLÍN

## Este no es Hellín

### CARTA ABIERTA

*Sr. director de ¡ADELANTE!  
HELLÍN*

Mi estimado amigo: Hace poco tiempo que tengo la dicha de volver a vivir los días felices, que llenos de sano ambiente, se disfrutaban, casi por exclusión en esta nuestra patria chica.

Los vaivenes de esta triste vida, y el oleaje de sus alborotados días me han obligado durante una tregua corta a vivir alejado de mi hogar, de mis calles, de mis paisanos y de mis sabrosas costumbres religiosas y sociales. Pero ya gracias a Dios, que revivo y que tras de esa noche de mi ausencia me animan de nuevo los rayos del radiante sol en el incomparable cielo de mi pueblo.

Y ha sido tal mi extrañeza al incorporarme a la vida de ayer, que quiero, como un abrazo que envuelve un saludo, y como un aplauso que exprese mi sentir, hacer pública mi satisfacción y mi gratitud como hijo de esta noble ciudad para cuantos por ella se han preocupado.

He visto y oído a la banda de música, de tal modo organizada en sus principios, que ya augura su rivalidad con las de grandes capitales.

Me llama la atención la ramificación pródiga de la vasta actuación del municipio desde que como una inyección, se incorpora a él persona de tan imponderable actividad como el aventajadísimo hijo (adoptivo) de este pueblo, don Juan Martínez Parras; Grupos escolares, Cárcel de partido, Red de aguas y alcantarillado, Mata-

dero, mejora de calles, nuevo Municipio, etc. etc.

Recojo del ambiente las impresiones que todavía viven en los míos, por el éxito resonante de nuestras fiestas y sobre todo de nuestra Semana Santa con fama y resonancia ya nacional. En fin, por todas partes me salen al paso como aladas mariposas las flores de cuantos triunfos ha conquistado mi pueblo de progreso y adelanto, en el periodo de mi ausencia.

Una cosa sin embargo observo, amigo mío, de nuestra más tierna infancia, y por ello he de tachar y poner, como un nubarrón en ese amplio cuadro de luz, a mis paisanos y como una protesta a la piedad y tradición religiosa de mi pueblo. He podido ir como primera visita al incomparable templo parroquial para rezar una plegaria que renueve mis visitas y plegarias de antes, a nuestra envidiada Virgen de los Dolores, y en ello pude observar la estela fulgurante de un ministerio fecundo como el de algunos celosos arciprestes, sin más novedades ni variantes que aquello. Y asistiendo a algunos actos del Culto, he podido observar no un progreso, sino un sensible decaimiento, que yo quiero poner como estigma en la frente de mis religiosos paisanos.

Y por ello pregunto: ¿Qué significa ese vacío que habeis hecho y haceis de nuestro hermoso templo parroquial? ¿Por qué ese alejamiento de lo que constituye nuestra obra de orgullo y la riqueza viviente y tradicional de nuestro pueblo? ¿Por qué observo con disgusto, vuestra huida de la propia casa para saciar vuestra sed religiosa en otras iglesias? No, pueblo mío, no te olvides de aquel templo que más que su grandeza material tiene la grandeza histórica, porque es el nudo sublime donde se unen las generaciones que pasaron con la nuestra, y allí donde nuestros mayores depositaron sus esfuerzos, sus oraciones, sus amores y sus lágrimas.

Y no es que haya disminuido y menos muerto vuestra fé, puesto que otros templos, como el que tan acertadamente dirigen los Frailes y Religiosas, se ven concurridos. Esto es un misterio, amigo mío, que aunque esté claro yo no lo entiendo ni menos lo creo justificado.

La Parroquia es la madre, y así debe tratarse y amarse

Volved a nuestros mejores tiempos

y haced honor completo a vuestro progreso y merecida reputación.

Te anticipa las gracias y te abraza tu amigo de siempre,

POLITÉCNICO.

TALLER DE MODAS

**JOSEFA OSMA**

Últimos modelos :- Esmerada confección

D. Benito Toboso, núm. 19.—HELLIN.

## Accidente con suerte

Así puede calificarse el acaecido en la noche del domingo pasado en las cercanías de Valdemoro. Por la mañana salieron de Madrid, con dirección a Aranjuez, en varios taxis, los aficionados don Antonio López del Oro, don Juan Martínez Parras, don Eduardo Palacio Valdés y don Gregorio Corrochano, con objeto de presenciar la corrida en que tanto se ha destacado «nuestro» torero. Era tan considerable el número de autos que habían llegado de diferentes puntos (unos mil) que el tránsito se hacía poco menos que imposible, y al llegar al lugar prefijado, recibieron la señal de varios, pidiendo vía libre. El chofer del que ocupaba nuestro Alcalde y el Administrador de Propiedades e Impuestos del Ayuntamiento de la Corte, quiso apartarlo, pero con tan mala fortuna, que fué a precipitarse violentamente sobre el suelo, quedando el coche completamente destrozado; siendo quizá la causa, el bombeo o forma convexa de la carretera.

Los primeros rumores fueron alarmantes, y con la natural zozobra, por tratarse de dos estimados amigos, indagamos la magnitud del golpe, participándonos que solo habían recibido algunas lesiones, afortunadamente leves. A pesar de nuestros informes satisfactorios, mandamos transmitir un telegrama de los «chicos» de esta Re-



# Banco Español de Crédito

Sociedad Anónima fundada en 1902 :- Capital: 50.000.000 de pesetas

Domicilio social: Alcalá, 14.—MADRID

Sucursal de Hellin: Reina, 18

SUCURSALES

Aguilar de la Frontera, Albacete, Alcalá la Real, Alcaráz, Alcaudete, Alcázar de San Juan, Alcoy, Algeciras, Alicante, Almedralejo, Almería, Arcos de la Frontera, Archidona, Arjona, Ayamonte, Azuaga, Badajoz, Baena, Baeza, Baza, Berja, Bujalance, Cabeza de Buey, Cádiz, Caravaca, Carmona, Cartagena, Carrión de los Condes, Castro del Río, Ceuta, Cieza, Ciudad Real, Consuegra, Córdoba, Cuéllar, Cuenca, Don Benito, Ecija, Elche, Elda, Elizondo, Fregenal de la Sierra, Granada, Guadalajara, Guadix, Hellin, Huelva, Isla Cristina, Jaén, Játiva, Jerez de los Caballeros, Jerez de la Frontera, La Carolina, La Linea, Larache, Linares, Lora del Río, Lucena, Llerena, Málaga, Manzanares, Marchena, Martos, Medina del Campo, Medina del Rioseco, Melilla, Mérida, Milagro, Montilla, Montoro, Morón de la Frontera, Motril, Murcia, Novelda, Orihuela, Osuna, Palencia, Palma del Río, La Palma del Condado, Pamplona, Porcuna, Pozoblanco, Pueblonuevo del Terrible, Puertollano, Puente Genil, Ronda, Rute, Segovia, Sevilla, Socuéllamos, Teruel, Tetuán, Toledo, Tomelloso, Torrijos, Totana, Ubeda, Utrera, Valdepeñas, Valladolid, Vélez-Málaga, Vera de Vidasoa, Villada, Villafranca de los Barros, Villanueva del Arzobispo, Villanueva de Córdoba, Villanueva de la Serena, Villena, Zatra, Zamora y Zaragoza.

dacción a nuestro paisano, al mismo tiempo que visitábamos a nuestro infatigable Alcalde, pudiendo comprobar, que más que otra cosa, habían llevado un susto morrocotudo.

Nos congratularemos de la pronta mejoría.

*Fadrique de Hellin.*

## Estación de Olivicultura y Elayotécnica DE HELLIN

### CONCURSO

Con arreglo a la R. O. de fecha 2 de Marzo último (Gaceta del 8) y las normas establecidas en las Reales Ordenes de 20 de Marzo, 16 de Mayo y 5 de Septiembre de 1925 se anuncia a concurso para proveer una plaza de Maestro mecánico de este Centro con el sueldo de dos mil quinientas pesetas anuales. Podrán concursar los mayores de 20 años y menores de 35 que acrediten poseer los conocimientos siguientes:

Rudimentos de Aritmética y Geometría y además modelado, fundición, forja, torno, fresado, cepillado, taladros, cizallado, soldadura, calderería, ajuste, montaje, cálculo de una transmisión sencilla, ya con órganos de contacto inmediato, ya con elementos rígidos, ya con enlace flexibles, disposición del torno para dentar un determinado engranaje, cálculo y proyecto de construcción de una pieza, cuyo objeto, emplazamiento en la máquina y demás circunstan-

cias se precisen, según se dispone en la R. O. citada de 5 de Septiembre de 1925 (Gaceta de 19).

Las solicitudes deberán dirigirse al Director de este Centro en instancia debidamente reintegrada, acompañando la cédula personal, partida de nacimiento legalizada, certificación de buena conducta, expedida por el Alcalde del pueblo respectivo y certificado de penales. Será condición indispensable que sepan conducir automóviles.

El plazo de admisión de instancias terminará a los quince días de la publicación de este anuncio en el «Boletín oficial» de la provincia, debiendo enviarse con la suficiente anticipación para que ingresen dentro del plazo señalado.

Hellin a 5 de Septiembre de 1927.

El Ingeniero Director,

AGUSTÍN NAVARRO.

Este número ha sido visado por la censura

## TAURINAS

### Chatet de Valencia

Hay en este chiquillo un «no se qué», que apenas se le ve desfilan en el paseo, atrae la atención del público. ¿Simpatía? ¿Gracia torera? ¿Estilo? ¿Arte refinado?... ¡Quién sabe! Puede que todas esas cosas juntas, sean las que hacen que todas las plazas en que actúa este paisano del malogrado Granero,

se colmen de público, ansioso de admirar las muchas cosas bonitas que sabe hacer.

Sus actuaciones las cuenta por triunfos, y en todas las plazas que ha actuado, como en Madrid, Barcelona, Valencia, Santander, Ciudad Real, Guadalajara, Alcalá de Henares y muchas más, ha dejado tan buen «sabor de boca», que ha habido que repetirlo, porque los aficionados se quedaron con gana de admirar los lances llenos de estilo del gran «Chatet».

La afición hellinense pronto tendrá ocasión de verlo; el día 14 en Albacete, y para la próxima feria, según tenemos entendido, en nuestro coso taurino.

PEPE-HILLO.

### Suscripción popular

*para remediar la aflictiva situación en que han quedado las familias de los tres obreros asfixiados en un pozo negro del barrio de S. Roque.*

	Pesetas
SUMA ANTERIOR.	124'45
Una señorita madrileña.	1'00
El amigo S. I.	3'00
D. Luciano Roblizo.	1'00
» Francisco M. Tapia.	1'00
» Enrique Lozada.	1'00
» Juan A. Oliver.	1'00
» Juan S. (Braguillas).	1'00
» Mariano Martínez.	0'50
» Julián L. Escudero.	0'50
» Conrado M. López.	0'50
SUMA Y SIGUE.	134'95

Los donativos se admiten en la redacción de ¡ADELANTE!, Sagasta 8, y en la imprenta «LA MODERNA», D. Antonio Velasco, 12.

### Notas sueltas

—Ha permanecido unas horas entre nosotros, el probo jefe de la Carcel de Albacete e inspector provincial, don Manuel Suárez García, el cual ha venido con objeto de acompañar a la gentil señorita Antonia Martínez Morcillo, y a su hermano Rafael, que permanecerán los días de Feria en nuestra capital.

—Con el fin de pasar unos días al lado de su querida familia, los señores de Zafilla, llegó de Albacete don

ESPARTOS CRUDOS, COCIDOS Y PICADOS  
DE COSECHA PROPIA, Y FÁBRICA PARA PICARLOS

= DE =

Francisco Silvestre García

Hijo mayor de Absalón Silvestre

HUELLIN

(ALBACETE)

de reside, la simpática y culta señorita Victoria Alcañiz Collado.

—El lunes a la siete de la tarde, recibió las aguas purificadoras del bautismo, en la iglesia parroquial de nuestra señora de la Asunción, la primogénita de nuestro querido amigo, el impresor donde se edita este semanario, don Enrique Torres Rodríguez, habiéndole puesto a la neófito, María de la Soledad.

—Para celebrar la rápida mejoría del chofer don Juan Hervás (Saravia) fueron en auto, a Cieza, las jóvenes y bellas señorita doña Resurrección Hoyos y doña Encarnación Moreno, acompañadas de dicho mecánico y de nuestro dibujante Sr. Martínez.

—Se encuentra veraneando desde hace unos días, en la elegante playa Alicantina la bondadosa señora doña Concha Marco de Aramburo y su hija Conchita.

—También ha salido para Albacete, el contratista de carreteras, buen amigo nuestro, D. Francisco Martínez Tapia.

—Hasta nosotros ha llegado el rumor, de que el inteligente inspector de la policía municipal, ha ordenado a las sacerdotisas del amor, pasen la revista semanal reglamentaria de higiene; y de confiarse tal noticia felicitamos efusivamente a don Federico Gómez Mirá, al mismo tiempo que lo aletámos para proseguir campaña tan beneficiosa para la humanidad.

—Encuéntrase en cama varios días el joven contador de la Casa Graells, don Juan Fajardo Egea.

—Ha estado nuevamente en cama, nuestro redactor y muy querido amigo don José de Alfaro y Páramo.

—Se halla en cama bastante grave con intoxicación, fiebre y erisipela, el conocido y joven comerciante de ultramarinos, don Manuel Izquierdo Espinosa, hijo del almacenista del mismo nombre.

—El día tres del actual, fué pedida la mano, en Alicante, de la bellísima señorita Consuelo Higuera Martínez, para el experto piloto mercante, actualmente empleado en la nueva compañía de ferrocarriles Alicante Alcoy,

don José Luis Bas; habiendo recibido los futuros contrayentes, numerosos regalos y felicitaciones. La boda se celebrará el próximo Diciembre.

—Nuestro corresponsal en Tobarra, nos comunica que muy pronto quedará constituida, la Junta local de la benéfica institución de la Cruz Roja.

—Hemos tenido el gusto de saludar al Sr. don Andrés Sobejano, ilustre literato, jefe de la biblioteca pública de Murcia, que invitado y acompañado del P. Superior de Franciscanos, ha pasado unas horas entre nosotros con objeto de saludar a sus amigos y examinar las riquezas artísticas de las iglesias de S. Francisco y la Párrroquia de esta. En el rápido del miércoles volvióse a dicha capital.

—Se encuentra enfermo el anciano señor don Justo Millán.

—También se halla en cama doña Angustias Fernández, esposa de don José Fernández de la Torre.

—El pasado miércoles, salió para Albacete el conocido oficial zapatero don José Landete Abellán, acompañado de su distinguida esposa.

—Desde hace días, se encuentra enfermo, el estudiante Antonio Esparcia Andújar, hijo del conocido comerciante don Antonio Esparcia.

—Ha salido para San Sebastián, acompañado de su distinguida esposa y su bella hija, el empleado de Telégrafos, don Juan Claramonte Lorenzo.

—Regresó de Aguilas, después de una corta temporada en aquella playa, la bondadosa señora doña Flora Palazón.

—En Madrid, donde residía, ha muerto de sobrepeso la joven Josefa Rubio Carreño, esposa de don Rafael Castillo.

Descanse en paz la infortunada joven, y reciba la familia doliente nuestro más sincero pésame.

—Se encuentra enfermo, el estudiante Francisco Molina García, hijo del industrial don Jesús Molina.

—Marchó a Murcia, el acreditado maestro zapatero, don Arturo Martínez.